

EL SIGLO

Deuda a proveedores pasó de 90 mdp a 49 mdp

POR: CLAUDIA BARRIENTOS / EL SIGLO DE DURANGO / DURANGO

En lo que va del año disminuyó el adeudo a proveedores alrededor de 45 por ciento, destacó la directora municipal de Administración y Finanzas, Diana Gabriela Gaitán Garza.

En este sentido, refirió que a inicio del año, los compromisos con los proveedores sumaban 90 millones de pesos y "gracias a la buena administración y la programación de pagos puntuales" la deuda disminuyó a 49 millones de pesos.

Consideró que éste es un logro de la actual administración municipal y destacó que, adicionalmente, la empresa "Fitch Ratings" mejoró la calificación crediticia del municipio.

Al respecto, dijo que con una calificación de A+, el Ayuntamiento obtuvo confianza financiera nacional e internacional para acceder a mayor inversión y más recursos.

"Durango figura con una calificación de A+ encontrándose a la par de grandes ciudades como Reynosa, Tamaulipas; Monterrey, Nuevo León; Hermosillo, Sonora; y Guadalajara Jalisco, demostrando así el buen desempeño del Ayuntamiento capitalino", mencionó, ante las críticas que ha habido en el marco del Informe por la persistente deuda a proveedores.